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投资黄金可以实现躺平吗？黄金适合普通人投资吗？

黄金是最传统最受欢迎的投资理财品种之一，这一点在国内尤为显著。在大家看来
，黄金是可以踏踏实实握在手里的实物，还有保值升值的功能，可以给人安全感。

近期的黄金市场整体表现也是不错的，自从四月份反弹以来，出现了持续上升的行
情。近两个月内区间涨幅达到11.25%。

近期黄金价格持续上涨的原因

最主要的事件影响还是美元的贬值，美元和黄金之间常呈现出负相关关系，也就是
美元走弱，黄金就相对走强。美元的投资价值降低之后，部分资金会转而投向黄金
，使得黄金价格上涨。

近期美联储持续货币宽松政策，通胀上行，美债收益降低都是利好黄金的。

此外还有一个重要的原因就是黄金本身天然的稀缺性和不会违约的属性决定了其价
值。黄金和股票，债券等资产的相关性非常低，可以用做资产配置，分散投资。

投资黄金收益

我们讲投资总是从长期的角度出发，黄金的长期投资价值相对于其他大类资产如何
呢？从历史的角度来看，近五十年，黄金经历了两轮牛熊行情，周期很长，熊市过
后，市场花了很长的时间进行修复，这对于绝大部分投资者来说是比较难熬的。

相比其他大类资产，近五十年，黄金的平均年化收益率是5.16%左右，收益率比较
低，同时波动性又比较强，投资的性价比比较低。

至于“枪炮一响黄金万两”的这个说法从实际中看是有待商榷的，战争和重大灾害
并没有每次都引起金价的上涨，并且这种事件刺激下的黄金价格上涨往往是短期的
，时候不久便发生回调。

对于普通家庭来说，如果追求更高更稳健的收益，黄金资产不是非常好的投资标的
，如果你喜欢黄金带来的踏实感那就另说了。
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